
Dresdner Stammtisch
Beitrag von „Pietje Ennax“ vom 26. Juli 2006, 19:53

Naja, mehr am Arsch der Welt mit einer noch höheren Tourismusdichte geht ja kaum noch 
Außerdem hat Rathen eine der wenigen Elbfähren, die nich tdem Verkehrsverbund angegliedert
sind, wo man also nicht mit einer Verbundskarte die Elbe queren kann.

Aber interessanter Weise ist von dem Nu im Rest der Republik nicht allzuviel bekannt.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/95-dresdner-stammtisch/&postID=2740#post2740
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